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PREFEITO RIGO TELES ENTREGA CLÍNICA DE SAÚDE
DA MULHER, A MAIS MODERNA NA REDE PÚBLICA

DE SAÚDE NO MARANHÃO
Publicado em 31 de março de 2021 por Minuto Barra
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A Clínica possui mais dez salas/consultórios e atenderá a população feminina de Barra do Corda e
região através de várias especialidades.
Categoria: Destaque

https://minutobarra.com.br/destaque/
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Na manhã desta quarta-feira, 31 de março, o prefeito Rigo Teles acompanhado da primeira-dama
Abigail Cunha, da secretária de saúde Vanessa Ferry, vice-prefeito Marcos da Unillar, secretários
municipais, profissionais da saúde e vereadores, participaram da solenidade de entrega da Clínica
de Saúde da Mulher, um ambiente moderno e que oferece muito conforto. A prefeita de Fernando
Falcão, Raimunda do Josemar, compareceu na inauguração e elogiou o trabalho do prefeito Rigo
Teles nestes primeiros meses de gestão em Barra do Corda.

Na Clínica da Mulher serão oferecidos todos os atendimentos para que a cidadã Barracordense
tenha um acompanhamento e desfrute de uma saúde de qualidade.

A primeira-dama Dama Abigail Cunha falou da importância da clínica da mulher e disse que tudo
foi preparado como muito carinho e dedicação.

A secretária Vanessa Ferry destacou quanto aos atendimentos que serão oferecidos e agradeceu o
empenho da atual gestão para que este sonho se tornasse realidade em um curto prazo de tempo.
CONTINUE LENDO ABAIXO A MATÉRIA;

Médicos que irão prestar atendimento falaram da importância da clínica da mulher em Barra do
Corda e disseram que a clínica é a mais bonita, confortável e moderna na rede pública do
Maranhão.

O vice prefeito Marcos da Unillar falou dos esforços da atual gestão para que a saúde em Barra do
Corda pudesse ser tratada como prioridade.

Grávidas comemoraram e agradeceram pela chegada da clínica da mulher em Barra do Corda;
"como é gratificante chegar em um ambiente como este tão confortável e o atendimento
humanizado. Como mulher e agora grávida, só tenho a agradecer o prefeito Rigo Teles e toda sua
equipe", disse Sileiva Pinto.

O prefeito Rigo Teles disse que todos os esforços estão sendo feitos para que o sistema de saúde
ofereça e acolha da melhor forma possível a população; "vamos continuar com essa dedicação para
que o nosso povo não sofra como antes. Durmo tarde e acordo muito cedo para poder
desempenhar um bom trabalho em benefício da nossa população. Acreditem!! Faremos uma das
melhores gestão da história de Barra do Corda", disse o prefeito Rigo Teles.
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